

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi,	25 août.	— Saint-Joseph-du-Lac.
Jeudi,	27 “	— Saint-Bernardin.
Samedi,	29 “	— Sainte-Anne-des-Plaines.

NOMINATION

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, M. l'abbé Emile Chartier, du séminaire de Saint-Hyacinthe, a été appelé à l'archevêché.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

M. l'abbé J.-Alfred Pérusse, ancien curé du diocèse de Rimouski, décédé le 10 du courant, à Lotbinière, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

J.-S. McCROBY, prêtre, *vice-chancelier*.

L'ANNIVERSAIRE (XVII) DU SACRE

De Mgr l'archevêque

OMME d'habitude, au 8 août, l'anniversaire du sacre de Monseigneur a donné au clergé et aux communautés du diocèse l'occasion d'offrir leurs hommages de respect et de filial attachement à Sa Grandeur. Après la messe pontificale, que Mgr l'archevêque a célébrée dans sa cathédrale, à 10 heures, M. l'abbé Pauzé, supérieur du Collège de l'Assomption, monta en chaire et dit à Sa Grandeur les compliments d'usage.

M. le supérieur nota lui-même que, cette année, “ les nouvelles fâcheuses qui nous viennent d'Europe ” assombrissent naturellement l'éclat de toutes nos fêtes. Mais il n'en convient pas moins aux prêtres et aux communautés de Montréal de saluer l'anniversaire du sacre de leur premier pasteur. L'orateur estime, qu'à l'exemple du grand apôtre dont il porte le nom